
 

 

Les présents : 
 
      CAM : Mme Imbert 
            M. Archidec 
            M. Labatut 
 
      Mairie :    M. Tene 
            Mme Sicard 
            Mme Lassalle 
            Mme Louit 
 
      PE :  M. Dieudonné 
            M. Bares 
            M. Badet 
 
Voici les notes prises sur les différents sujets abordés, elles vous seront 
détaillées ce soir en réunion 
 
 
résultat du sondage de cet été 
 
            présence au CLAE prévisionnelle 
            présence au CLSH prévisionnelle 
            lien avac le soutien scolaire 
 
      591 réponses reçues sur 1000 envois 
 
            sur ces 60% de réponses reçus 
                  146 enfants seraient présent au CLSH le matin et l'après 
midi 
                  41 enfants seraient présent au CLSH le matin 
                  8 enfants seraient présent au CLSH l'après midi 
 
                  ==> déjà près de 190 enfants en matinée ( capacité max à 
220 ) ceci sans tenir compte des 40% de non réponse 
 
                  27% des parents ne peuvent pas accompagner leurs enfants 
au soutien scolaire 
                        la mairie est en cours de discussion avec les 
directeurs pour qu'ils positionnent le soutien de 9h30 à 11h30 
                        le lien CLSH/soutien est en discussion au conseil 
communautaire du 11 septembre 
                              actuellement des problèmes légaux bloquent ce 
lien : traversée du Gazailla, lien Moulin Jalousie et Annexe Gravette 
 
            quid des 40% restants 
 
Fonctionnement CLSH 
 
      220 places maximum 



 

 

 
      le 1er mercredi de septembre ( 03/09)  sera sans contraintes d'accès 
 
      puis pour les autres mercredi la mairie et la CAM vont mettre en 
place un système de pré-inscriptions au trimestre ( au conseil 
communautaire du 11 septembre ) 
            ceci dès le mercredi 10 et 17 septembre ( dans les cartable le 
2 ou le 4 ) pour une réponse le 5 
                  nous avons demandé que la diffusion se fasse le 2 pour 
permettre aux familles d'avoir un délai raisonnable pour répondre ( à 
priori OK ) 
 
            si l'enfant est pré-inscrit mais ne vient pas le repas sera du 
                  nous avons levé alors la gestion des dérogations et 
annulations avec pré-avis de xx jours ( 1 sem ) 
                  ==> demande prise en compte par la CAM et la Mairie, à 
suivre 
                  ==> nous avons demandé à ce que les règles soient claires 
et fixées avant le démarrage 
 
            voir les dérogations et les inscriptions tardives ? ? ? 
                  prendre contact avec la CAM directement 
                  ==> demande prise en compte par la CAM et la Mairie, à 
suivre 
                  ==> nous avons demandé à ce que les règles soient claires 
et fixées avant le démarrage 
 
            ? enfants malade 
 
Fonctionnement CLAE 
 
      pas d'évolution 
 
Il a été signalé durant la réunion les informations suivante sur le coût 
des repas 
 
      les repas commandé mais non consommé (perdu) coûtent par an : 170 000 
€ 
      les repas impayés coûtent : 250 000 € 
 
 
livraison de la nouvelle école ( ? possibilité de visite ) 
 
      la commission de sécurité passe ce jeudi 28/09 à 15H 
 
      les malfaçons ( très nombreuses ) ne bloquent pas l'ouverture de 
l'école sauf la pose des 2 portails d'entrées dans l'école ( pose prévue Ve 
30/08 ) 
            carrelage 
            sanitaires 



 

 

            infiltration d'eau ( mur moisi ) 
            . . . ( il y en a actuellement 4 pages ) 
 
            les corrections s'effectueront les mercredi libre, les we, et 
durant les vacances scolaires 
 
      possibilités de replis si l'école n'ouvre pas ( en cours d'étude par 
la Mairie ) 
 
      le déménagement des matériels ( sauf informatique - école non fermée 
) est fait 
 
      le Maire a indiqué qu'une rallonge budgétaire serait disponible en 
janvier pour la nouvelle école 
 
      tout investissement ( livre ou informatique ) sera doté à la 
médiathèque pour prêt aux 3 écoles ( 1 achat au lieu de 3 ) 
 
      chemin pietionnié  : 
            14 enfants concernés / réponses reçues 
                  13 enfants inscrits au bus car hors du km fatidique 
                  la navette sera mise en place ( plus que 1 enfant 
concerné / réponse ) 
                  la Mairie regarde la possibilité que le bus Conseil 
Général prenne cet enfant ( la Mairie prend alors en charge le coût demandé 
par le CG ) 
 
      il est prévu une réunion de présentation à l'ensemble des parents de 
l'école du Moulin de la Jalousie le Ma 9 ou le Je 11 
            18h - 20h 
            ==> Je passe voir la directrice pour voir si nous pouvons 
intervenir partiellement dans cette réunion 
 
transport scolaire 
 
      pas de transport le mercredi 
      fonctionnement nominal les autres jours 
 
réunion de présentation aux parents le jour de la rentrée 
 
      qu'au Gazailla 
 
 
questions diverses 
 
      classe mobiles PC Ayguebelle : 
            10 machines seront disponible pour l'année scolaire 2008/2009 
             puis 5 machines supplémentaire pour l'année scolaire 2009/2010 
            ==> non conforme au 3ème conseil d'école où les 5 machines 
complémentaires devait arriver dès début 2009 ( faire réclamation dès que 



 

 

possible ) 
 
            WIFI : à priori OK 
 
      CLIM Ayguebelle : les algécos retenus pour faire classes ont fait 
l'objet d'un choix par la directrice 
            ==> poser la question pourquoi les plus bruyant alors que les 
enseignants s'en plaignent à tous les conseils d'écoles 
 


